
	TATA CARA UPACARA NGATURANG BASEN TAMBA		
	Nomor	Bidang:	Ditetapkan Tgl:
	01/PP.SOP/XII/2018	Parahyangan	21 Desember 2018
Maha Semaya Ki Mantri Tutuan	 <p style="text-align: center;">Pengurus Pusat Maha Semaya Ki Mantri Tutuan Ketua, Dr. Gede Arya Sugiarta, S.SKar., M.Hum.</p>		

PENGERTIAN	Upacara naur “Basen Tamba”, adalah upacara mepamit terakhir memelai “predana” dari parahyangan keluarganya, yaitu di pura Pedarman Ki Mantri Tutuan di Bukit Buluh-Gunaksa. Sesuai dengan yang disebutkan dalam Prasasti Tutuan, apabila keluarga Tutuan yang keluar dari warga karena kawin (kawin biasa atau nyeburin) harus menghaturkan “Canang Piuning” di Pura Bukit Buluh.
TUJUAN	Terlaksananya proses upacara naur Basen Tamba dengan tertib dan lancar.
SARANA/ PRASARANA	<p>Banten:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tipat ajengan pejati satu (1) soroh dihaturkan pada padmasana kembar. 2. Tumpeng pitu yang dilengkapi masing-masing seekor ayam panggang sebanyak dua (2) soroh yang akan dihaturkan pada pelinggih Meru Tumpang Solas dan pelinggih Ngrurah Agung. 3. Suci yang dilengkapi masing-masing seekor bebek panggang sebanyak dua (2) soroh yang akan dihaturkan pada pelinggih Meru Tumpang Solas dan pelinggih Ngrurah Agung. 4. Jajan Jauman sebanyak dua (2) tanding yang masing-masing berisikan sebelas (11) biji, dua (2) soroh yang akan dihaturkan pada pelinggih Meru Tumpang Solas dan pelinggih Ngrurah Agung. 5. Jajan Bantal, Timus, Pasung, Cerorot Kuntir, Lemu, Jajan Kukus Ketan Barak, yang masing-masing berisikan sebelas (11) biji, sebanyak dua (2) soroh yang akan dihaturkan pada pelinggih Meru Tumpang Solas dan pelinggih Ngrurah Agung. 6. Sebuah Kuangen dengan uang kepeng asli sebelas (11 biji) yang akan dihaturkan di pelinggih Meru Tumpang Solas. 7. Sebuah Base Wakul berisi kain putih kuning, yang akan dihaturkan di pelinggih Meru Tumpang Solas. 8. Satu ekor Babi Guling, yang akan dihaturkan di pelinggih Ngrurah Agung. 9. Nasi satu (1) sokkasi yang dilengkapi seekor ayam panggang sebanyak dua (2) soroh yang akan dihaturkan pada pelinggih Meru Tumpang Solas dan pelinggih Ngrurah Agung. 10. Jauman Alit sebanyak 10 tanding yang akan dihaturkan pada masing-masing pelinggih yang ada di Pura Bukit Buluh. 11. Jinah wakul sebesar 12.500 uang kepeng asli, yang disetarakan dengan uang rupiah yang besarnya ditentukan berdasarkan pararem.
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Keluarga “pradana” melapor kepada kelian Dadia/Pengurus daerah masing-masing prihal upacara yang akan dilaksanakan. 2. Kelian Dadia melapor kepada Kelian Gede Gunaksa prihal upacara yang akan dilaksanakan dengan tembusan disampaikan kepada

	<p>pengurus pusat.</p> <ol style="list-style-type: none">3. Kelihan Gede di Gunaksa melalui (cq) Bendahara Pengurus Pusat Maha Semaya Ki Mantri Tutuan mengecek keanggotaan kepala keluarga "pradana" sebagai warga Pratisentana Ki Mantri Tutuan di Gunaksa.4. Jika keluarga "pradana" terdaftar sebagai warga Pratisentana Ki Mantri Tutuan di Gunaksa, Kelian Gede melalui Bendahara pengurus Pratisentana Ki Mantri Tutuan di Gunaksa menyampaikan perihal tersebut ke Jero Mangku Pura Bukit Buluh. Apabila Jro Mangku Bukit Buluh berhalangan, maka Kelian Gede melalui Bendahara pengurus Pratisentana Ki Mantri Tutuan di Gunaksa melimpahkan kepada salah satu dari dua pemangku Parahyangan Tutuan di Gunaksa, yaitu Jero Mangku Pura Bukit Tengah atau Jro Mangku Pura Mastapa untuk melaksanakan upacara naur "Basen Tamba" tersebut.5. Selanjutnya Jro mangku nganteb segala sarana upacara tersebut yang dirangkai dengan persembahyangan. Setelah persembahyangan, sebagai catatan "surudan" banten pada Meru Tumpang Solas serta kepala dan satu lengan (pala) dari Babi Guling yang telah dihaturkan diberikan kepada Pemangku dan Prajuru, sedangkan yang lainnya merupakan hak dari sang meduwe karya.6. Selesai <p>Catatan:</p> <p><i>- Ngaturang basen tamba dapat dilaksanakan secara bersama-sama atau masal. Namun demikian bebanten tetap sama sesuai ketentuan diatas, kecuali banten matur piuning, penganteb pemangku dan banten pabaktian.</i></p>
--	---